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■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会場：ホテル三浦華園
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
1. 留萌ＲＣより、会報が届いております

のでテーブルへ廻します。

2. 来週24日の例会は休会です。次々週10

月1日の例会は、そらぷちキッズキャンプ

への移動例会となっております。受付前

の掲示板でご確認ください。

3. 10月1日18時30分より第9回定例理事会

を当ホテルにて開催します。役員・理事

のご出席をお願いいたします。本日、ご

案内のＦＡＸをお送りしますので、ご回

答をお願いします。

委員会報告
そらぷち支援特別委員会より、皆様へご

連絡いたします。ご案内のとおり、再来

週の10月1日にそらぷちキッズキャンプに

おいて移動例会を開催いたします。例年

通り寄贈品贈呈式などを実施いたします

ので、多数の皆様の出席をお願いいたし

ます。また、入り口でお配りしました

「そらぷちフェスティバル2020秋」が10

月3・4日に開催されます。今回は、楽し

めるイベントというよりは、施設見学と

屋外での催しがメインということです。一般参加（自由参加）で

はありますが、そらぷちキッズキャンプさんからも、会員の皆様

へぜひご来場下さいとのことですので、よろしくお願いいたしま

す。

前回のプログラム [ 講話 ]

－ 馬の世界の話 －
【ロータリーの友誌担当例会】

ソメスサドル株式会社　

代表取締役　

染谷昇様

川西委員長より講師のご紹

介後、ソメスサドル(株)代

表取締役染谷昇様より「馬

の世界の話」と題して卓話

をいただきました。国内唯一の馬具メーカーであるソメスサドル

は、56年前に歌志内で馬具の輸出を目的に設立され、25年前に直

営店を兼ね砂川に移転し現在に至ったこと。本題の馬の世界の話

については、乗馬（馬術）の世界と競走馬の世界の二つに大きく

分かれており、日本の乗馬人口が約7万人に対し本場ドイツは170

万人。乗馬人口の7割が女性で、男女一緒のオープン競技（身体

能力を競うのではなく、人と馬とのコミュニケーションが大切）

であること、ご自身も長距離レース競技に興味を持たれ、かもい

岳スキー場で7年間競技会を開催されたことなどのお話がありま

した。競走馬については、主食の牧草はアメリカからの輸入であ

ることや、ＪＲＡや地方競馬、ばんえい競馬のレースのお話、管

理費やセリ、種付け料などにも触れていただきました。また、武

豊騎手やＮＨＫ連続ドラマ「エール」での吹き替え、宇津井健さ

んのご自宅へお伺いした話しも織り交ぜ、楽しいお話でした。最

後に、砂川ロータリークラブ50周年式典が延期され、来年の4月

に開催する予定で進めているので、多数の出席をいただきたいと

締めくくられました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

奥山かおる会員：染谷社長に来て頂いて。戎谷侑男会員：染谷

社長のお話に感動して。千田史朗会員：結婚祝いを頂いて。有

難うございます。住吉直樹会員：10月1日そらぷち移動例

会、宜しくお願い致します。川西康弘会員：担当例会を終え

て。有難うございました。

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年09月24日

出席報告　　　9月17日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

84名 0名 7名 54名 27名 67%

■ゲスト ： 染谷昇様(ソメスサドル（株）代表取締役）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆財団： 竹田行宏会員

第3205回　例会報告　令和2年9月17日（木）

会長挨拶
9月も中旬を迎えました。例年であれば2510地区親睦野球大会が開催され、滝川クラブも大会に参加し、他クラ

ブとの交流をはかり大変にぎやかに過ごしているところでありますが、残念ながら今年は新型コロナのため中止

となり、大所帯となりました野球部の皆さんも大変寂しく感じている事と思います。新型コロナが終息し開催さ

れます事を願いたいと思います。当クラブ会員であります西田浩二会員のお母様であります西田和子様がお亡く

なりになられました。謹んでご冥福をお祈り申しあげたいと思います。詳細につきましては、既に皆様へ連絡済

みの事と思いますので宜しくお願いいたします。さて、本日9月17日は東京モノレール開業記念日だそうです。

昭和39年東京オリンピック開催の折に開通されました。私たちも羽田から都心に向かう際に利用していますが、

当時私は3歳、会員の中にも東京オリンピックの時に開通したことについて知らなかった方も多いのではないで

しょうか。


